



学校だより

令和6年度 第8号

伊勢崎高等特別支援学校



～もうすぐ かえで祭～

11月16日(土)のかえで祭に向けて、各企画で準備が着々と進んでいます。製品の製作、販売の準備、俳句の清書など毎日慌ただしく過ごしています。1年のうちでも大きな行事の一つ。地域の方も多く来場し、それぞれの学習の成果をたくさんの方に知っていただく機会でもあります。保護者の皆様もぜひお楽しみください。

なお、今年度より環境に配慮し、受付・販売時等のビニール袋のお渡しはありません。下足袋・エコバッグ等をご持参くださいますようお願いいたします。

また、駐車場には限りがあります。特に雨天の場合は、公共の交通機関を御利用いただきますよう御協力お願いいたします。特別に事情がある場合は担任に御相談ください。



火災避難訓練(10/4)

今回は事前に出火場所を知らせずに、当日放送を聞いて避難経路を確認し、避難するという訓練を行いました。サイレンの音に泣き出す生徒もいましたが、担任の先生の指示をよく聞き、落ち着いて避難できました。雨天のため、玄関までの避難にして、その後消防署の方の話を聞きました。以前、消防署の方が「緊急地震速報」など、突然の音にパニックにならないよう、通常の落ち着いた状況で実際に音を聞いておくことも大切だと話されていました。災害はいつ起こるかわかりません。急には無理でも、安心した状況下で徐々に練習することで、突然の事態に備えましょう。



芸術鑑賞 劇団「風」

10月11日(金)劇団「風」のみなさんによる芸術鑑賞会が行われました。今年度は「TOUCH～孤独から愛へ～」という演目が上演されました。生徒の出演シーンはないため、どこか交流の場面を・・・ということで、舞台設営のお手伝いを産業科生徒が行うことになりました。体育館に少しずつ舞台が組み上がったり、衣装を着てみたり、音響や照明の機材を操作させてもらったり・・・。5、6校時はいよいよ演劇鑑賞。登場人物の心情の変化が表わされたストーリーですが、素晴らしい演技に生徒も釘付けに。集中して物語に入り込んで鑑賞していました。劇終了後は生徒が舞台上がって演者さんと一緒に「ビリーブ」の大合唱。素晴らしい歌声に劇団の方も感激されていました。



協力しながら舞台設置

最後は全員で「ビリーブ」合唱♪

普通科 秋の遠足

秋の遠足は、クラスごとに企画しています。クラスで行き先を決め、公共交通機関やワゴン車で目的地へ。それぞれ見学や体験・買い物、食事などを楽しむことができました。

